

Octobre 2004: nouvelles arrestations de chômeurs

05-10-2004

Vingt chômeurs de Caleta Olivia ont été arrêtés dimanche matin. Qui s'ajoutent aux 15 autres qui le sont déjà. Les piqueteros de la province de Santa Cruz sont en train de se transformer en symbole de la lutte, des manifestations ont eu lieu à Buenos Aires et une nouvelle est prévue ce lundi.

Des chômeurs qui occupaient des installations pétrolières à Caleta Olivia ont été expulsés violemment. La tension à Caleta Olivia ne diminue pas. Ce matin, la Gendarmerie Nationale et la Police de la province de Santa Cruz ont expulsés les chômeurs qui, depuis jeudi soir, bloquaient la route nationale 3 et occupaient l'entreprise pétrolière Termap. Au moins 20 manifestants ont été arrêtés. L'expulsion des manifestants qui exigeaient du travail dans le secteur pétrolier a eu lieu à 3 heures du matin. C'est la troisième fois en deux mois que le terminal pétrolier est occupé par des chômeurs en demande de travail. Cette fois-ci, tout a commencé jeudi quand 80 personnes sont entrés dans Termap et sont montés sur les réservoirs de pétrole. Dans le même temps, un autre groupe de manifestants a bloqué la route n 3 qui unit Caleta Olivia à Comodoro Rivadavia. Hier, ce barrage a occasionné de forts embouteillages. Les chômeurs demandaient, en plus de postes de travail, la libération de leurs 15 camarades détenus pour les occupations antérieures. 03 octobre 2004 En partie libérés La majorité des 36 arrêtés (20 pour l'occupation et 16 pour le corte de ruta) a été libéré, il reste 3 personnes (2 hommes et une femme) dont la situation est plus grave.

05 octobre 2004